



(MALABO, 21/02/2011) Por fin pudo comenzarse el reparto de las **más de 12.000 cajas** de juguetes que las iglesias evangélicas de España donaron las pasadas navidades para los niños de Guinea Ecuatorial, a través de [Operación Niño de la Navidad](#)

Las primeras 500 sonrisas de estos niños africanos, pronto hicieron olvidar a los voluntarios guineanos y a los cooperantes españoles responsables del proyecto, los días de espera e incertidumbre previos hasta que, por fin, las autoridades locales autorizaron la descarga de la mercancía estacionada en el puerto.

Las sonrisas, las caritas de sorpresa y de ilusión de los niños, también hicieron más soportables el sofocante calor y la humedad del clima ecuatorial, especialmente a los cooperantes españoles, procedentes del frío invierno europeo.

Las primeras 500 cajas se repartieron en el Colegio El Buen Pastor, en Malabo, y esta semana se continuará el reparto en otros colegios e iglesias, informan fuentes de ONN.

Ver [Galería de Fotos](#)

Noticia relacionada:

[LA FOTO: El presidente del Congreso español, con Operación Niño de la Navidad](#)

Fuente: Operación Niño de la Navidad | Redacción: Noticias Ferede